

## Pepe Grillo



### SLP ¡Ya despegamos!

Ricardo Gallardo presentó su Segundo Informe de Gobierno en la huasteca potosina con el lema ¡Ya despegamos! Elegir esa sede es la ratificación de que en San Luis Potosí ahora se hacen las cosas de manera diferente, dejando atrás la zona de confort y colocando a la gente en el centro de las acciones de gobierno.

Gallardo Cardona llegó al gobierno como abanderado del PVEM por lo que no es extraño el énfasis que se ha puesto en preservar la belleza natural del estado, su biodiversidad.

**El gobierno del estado se ha esmerado porque ninguna de las cuatro regiones del estado se quede atrás. Todos tienen apoyos similares y oportunidades de desarrollo para que los habitantes las aprovechen.**

Por ejemplo, ya hay clínicas rosas en las cuatro regiones, para que las mujeres tengan atención médica oportuna y de calidad. Hay 600 mil familias potosinas que tienen acceso a becas alimentarias, lo que les da tranquilidad para salir adelante.

#### Ayotzinapa, 9 años sin respuestas

Se cumplen este martes 26 de septiembre nueve años de la noche triste de Iguala, cuando desaparecieron 43 estudiantes de la escuela normal rural de Ayotzinapa.

El gobierno anterior pagó una colosal factura política por su mal manejo del caso y por la presentación de la Verdad Histórica que fue desmontada por el actual gobierno, el de López Obrador, que también tiene un profundo desgaste político porque no ha podido esclarecer el caso.

El esclarecimiento fue una reiterada oferta de campaña de Morena que no se ha cumplido

**Los familiares de los normalistas y el gobierno actual, que fueron aliados coyunturales, están hoy al borde del rompimiento.**

Esa noche de hace 9 años, los normalistas fueron detenidos por la policía municipal de Iguala que se los entregó al grupo criminal Guerreros Unidos que los ultimó y desapareció los cuerpos. Ese era y sigue siendo el núcleo de esta narrativa de terror que sigue impune.

#### Morelos, volverá la primavera

Margarita González Saravia cumplió el requisito. Se registró como aspirante a Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Morelos

Con la frase “Volverá la primavera”, haciendo alusión a la ciudad de la eterna primavera, Margarita González Saravia, una vez registrada, se reunió con empresarios, líderes municipales, líderes sociales, productores y ciudadanos.

**La exdirectora de la Lotería Nacional les dirigió un mensaje en el que destacó la importancia de que la Cuarta Transformación llegue, finalmente, a Morelos.**

“Estoy aquí para dar un paso al frente y trabajar incansablemente por un Morelos más justo, inclusivo y próspero. Estoy lista para liderar ese cambio», declaró.

#### Los hombres quieren competir

Quedó claro que hay un montón de señoras y señores dispuestos a sacrificarse por el pueblo y buscar ser gobernador de su estado.

**En la avalancha de registros, solo de los aspirantes morenistas, el común denominador es que no lo hacen por ellos, sino por ayudar a la gente, por ese ente abstracto que se llama “el movimiento”.**

La petición de todos los varones es que quien se inscriba participe y no se use la guillotina de reparto por cuestiones de género para impedirles competir, lo que sin duda generará polémica.

*pepegrillo@cronica.com.mx*

